

Fecha: 23-09-2024 Medio: El Mercurio

Supl. : El Mercurio - Cuerpo A
Tipo: Opinión - Cartas
Título: EL MERCURIO HACE 30 AÑOS

Pág.: 2 Cm2: 125,3 VPE: \$ 1.645.854

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida

EL MERCURIO HACE 30 AÑOS

23 de septiembre de 1994



FUNERALES DE VITAS GERULAITIS. En Oyster Bay, Nueva York, se efectuaron las exeguias del destacado tenista estadounidense fallecido el 17 de septiembre, producto de la inhalación de monóxido de carbono proveniente de un sistema de calefacción, mientras dormía en la casa de un amigo. En la foto, se aprecia llevando el ataúd a familiares, amigos y compañeros de profesión, como John McEnroe y Björn Borg (ambos al costado superior izquierdo). Gerulaitis ganó el Abierto de Australia en 1977 y llegó a ser tercero en el mundo en 1978.

PUNTA ARENAS. Con ataques simulados de aviones A-37 a los bugues que conforman la flotilla de Unitas, en aguas interiores del Estrecho de Magallanes, se inició ayer la trigésimo quinta versión de la Operación Unitas.

OBSERVATORIO PARANAL. La Corte de Apelaciones de Antofagasta rechazó la demanda interpuesta por la sucesión Latorre, que reclama propiedad de terrenos en donde se construye el telescopio más grande del mundo.

